

<https://odysee.com/@DareToFly:f/what-is-the-transhumanist-agenda:e>

La technologie est presque devenue notre bouée de sauvetage, sans elle, il semble que le monde s'arrêterait de tourner et que la société tomberait. Nous passons la plupart de notre temps collés à nos gadgets, à nous entendre dire que nous devons acheter la prochaine meilleure technologie, plus puissante, plus rapide et dotée de nouvelles fonctionnalités. Nous entendons des nouvelles sur le développement de l'IA, les nanopuces, un avenir où nous pouvons télécharger notre conscience sur le cloud et atteindre l'immortalité. Mais avons-nous le choix en la matière ? Ou la technologie mettra-t-elle fin à l'humanité telle que nous la connaissons ? Bienvenue dans le monde du transhumanisme.

Le transhumanisme est la croyance que la race humaine peut évoluer au-delà de ses limites actuelles, mentales et physiques, grâce aux moyens de la science et de la technologie. Le transhumanisme est une croyance philosophique, c'est une philosophie, et c'est assez récent aussi.

Par exemple, les "principes de l'extropie", rédigés en 1990, résument les valeurs et les convictions fondamentales du transhumanisme. Et ce serait le premier document explicite du transhumanisme et du concept de transhumanisme tel que nous le connaissons aujourd'hui.

Une définition du transhumanisme est le mouvement intellectuel et culturel qui affirme la possibilité, et l'opportunité d'améliorer fondamentalement la condition humaine par l'application de la raison, en particulier en développant et en rendant largement disponibles des technologies permettant d'éliminer le vieillissement des capacités physiques et psychologiques.

Ainsi, la principale croyance du transhumanisme est d'améliorer la race humaine, ou de supprimer ses limites, afin que l'humanité puisse évoluer vers quelque chose de bien plus grand, de bien meilleur, et que nous puissions vivre éternellement, sans être limités par la maladie, nous deviendrons posthumain, nous deviendrons plus qu'humain, nous deviendrons essentiellement l'équivalent de dieux, d'après certains.

Ces barrières de l'humanité seront supprimées par la technologie et la science.

Il est dit que tout ceci peut être réalisé par la science et la technologie, qui inclut les médicaments, la nanotechnologie, les biopuces, le clonage, la bionique, l'intelligence artificielle, et bien plus encore.

Nous en avons déjà vu des exemples, avec le développement par Elon Musk de l'intelligence artificielle.

"Vous voulez vous voulez avoir un dispositif que vous pouvez mettre dans votre tête, et avoir l'impression d'être tout à fait normal, mais qui résout un problème important dans votre cerveau ou votre colonne vertébrale..."

Nous l'avons aussi vu avec l'augmentation des micropuces, les gens sont encouragés à s'intéresser aux micropuces qui rendront leur vie tellement plus facile.

"J'ai deux puces implantées, une à droite et une à gauche, j'ai eu des micro-implants parce que je voulais faire partie du futur..."

Il en va de même avec l'intelligence artificielle, qui est présente dans des appareils d'aujourd'hui, comme les téléviseurs intelligents d'aujourd'hui et tout ce qui s'y rattache, Alexa, Siri, toutes ces choses sont de l'intelligence artificielle.

Cependant la principale préoccupation du transhumanisme, c'est qu'il semble qu'il n'y ait pas vraiment de choix en la matière. On s'attend à ce que tout le monde suive cet agenda, en voulant devenir plus qu'un simple humain, en voulant se lier avec les machines.

Si vous ne voulez pas prendre part à ça et bien j'ai bien peur que vous n'ayez pas beaucoup de choix, car c'est quelque chose qui est encouragé sur tous les fronts comme un seul, c'est essentiellement chercher la fin de l'humanité telle qu'on la connaît aujourd'hui, pour évoluer vers quelque chose de bien meilleur, donc si l'humanité devait être anéantie ce n'est pas un problème, car ça signifie qu'on peut se reconstruire en quelque chose de plus grand.

Le transhumanisme n'est qu'une partie du puzzle, car une fois qu'on évolue vers quelque chose de plus grand on devient post-humain, et on entre dans le post-humanisme.

Le post-humanisme est le dépassement des limites qui définissent les aspects les moins désirables de la condition humaine, ce qui inclut le vieillissement, la souffrance de la maladie et la mort elle-même.

Les post-humains ne souffriraient plus de ces problèmes qui affligent l'humanité, ceci est décrit en soi comme une liberté morphologique, où les humains auront une plus grande capacité physique, et une plus grande liberté de forme.

Les post-humanistes croient que nous aurons un quotient intellectuel plus élevé et de meilleures capacités cognitives, que nous serons des superordinateurs sur les ordinateurs, que nous serons tous les super-héros des films de science-fiction, et que nous serons fondamentalement les meilleurs que nous puissions jamais devenir.

Le transhumanisme et le posthumanisme ne sont pas vraiment que des philosophies, certains disent que ce sont des agendas, qu'ils font partie d'un plus grand plan qui veut en effet être réalisé, et beaucoup de gens ne réalisent pas que cela peut avoir lieu.

Pour certains le transhumanisme semble merveilleux, une vie où nous pouvons vivre fusionnés avec la technologie, une vie où nous ne sommes pas liés à cette terre par la maladie, ou la faim, notre conscience peut même être téléchargée sur le cloud et nous pouvons vivre pour toujours, comme une sorte d'humain-cyborg.

Mais laissons ça de côté pour l'instant, les vrais objectifs de l'agenda transhumaniste sont essentiellement la fabrication de l'évolution humaine, l'ingénierie humaine, la suppression de la divinité elle-même de l'humanité, afin que l'humanité perde son utilité. Le divin sera séparé de l'humain, et nous n'aurons plus notre moi naturel.

Les humains deviendront des machines, il sera impossible de faire la différence entre chacun d'entre nous.

Les scientifiques eux-mêmes seront vénérés comme des dieux pour avoir été capables de créer une telle technologie, et de développer l'humanité, ils seront vus comme des sauveurs, ce qui en soi est un faux culte et de l'idolâtrie.

Et le but principal de tout cela, est de gagner plus de contrôle sur les masses elles-mêmes, si tout le monde est comme une machine et que tout le monde consent, qu'il le veuille ou non, à ne faire qu'un avec la technologie, alors nous pouvons facilement être manipulés.

"Nous n'avons que des bribes d'informations, mais ce dont nous sommes certains, c'est qu'à un moment donné au début du 21ème siècle toute l'humanité était unie dans la célébration, nous nous sommes émerveillés de notre propre magnificence alors que nous donnions naissance à une IA. IA... tu veux dire l'intelligence artificielle ? Une conscience unique qui a engendré une race entière de machines. Nous ne savons pas qui a frappé en premier, nous ou eux, mais nous savons que c'est nous qui avons brûlé le ciel. A l'époque ils étaient dépendants de l'énergie solaire et on pensait qu'ils ne pourraient pas survivre sans une source d'énergie aussi abondante que le soleil. Tout au long de l'histoire de l'humanité nous avons été dépendants des machines pour survivre, le destin semble-t-il, n'est pas sans un certain sens de l'ironie..."

Disons que vous avez téléchargé votre conscience dans le cloud comme nous l'avons mentionné, qui gère le cloud ? Ce sera ces grandes entreprises technologiques, et une fois qu'ils vous ont, vous êtes techniquement piégé dans une machine.

Avant de plonger plus profondément dans l'agenda lui-même, il est temps de jeter un coup d'oeil à l'histoire du transhumanisme très brièvement.

Le terme transhumanisme est censé avoir de nombreuses origines différentes, cependant le terme lui-même n'a pas vraiment été exploré correctement jusqu'à très récemment dans la Divine Comédie de Dante Alighieri en 1312, "trans-humain" a été utilisé pour la première fois et sa définition était de passer au-delà de l'humain, mais cette utilisation était en termes spirituels et ne faisait pas référence à la science, à la technologie ou au fait de devenir un avec les machines, ce que nous supposerions que le transhumanisme signifie aujourd'hui.

En 1935, T. S. Eliot a utilisé le terme transhumanisé, dans son livre "the cocktail party" et le terme était utilisé de manière à représenter l'illumination, plutôt que la transformation médiée par la technologie, encore une fois l'usage ne se référait pas aux machines en tant que telles ou au fait de devenir un avec les machines, mais avait un usage très différent, mais comme vous pouvez le voir le terme lui-même a toujours des liens avec le fait de devenir plus qu'un simple humain, devenir plus grand et meilleur.

Et enfin en 1957 Julian Huxley avait un chapitre intitulé "transhumanisme" dans son livre "New bottles for new wine" l'usage de ce terme était expliqué dans le livre, en disant que "l'homme reste un homme mais se transcende en réalisant de nouvelles possibilités de et pour sa nature humaine."

C'est ici que le transhumanisme est censé prendre racine, le mot lui-même a été utilisé directement dans le but de devenir plus qu'un humain, transcender, être plus grand, devenir quelque chose de nouveau. Cependant Huxley n'a pas développé ce sens en philosophie, l'usage est apparu après que le terme ait été inventé indépendamment pour le transhumanisme.

En outre, on pourrait soutenir que cette recherche du transhumanisme et cette philosophie elle-même, bien qu'elle ne soit pas directement perçue comme une philosophie. En outre, dans le passé, il y avait en effet une recherche de quelque chose de plus grand, pour faire évoluer l'humanité, en presque dieux, par exemple avec la recherche de la pierre philosophale, ou de l'élixir de vie. Cela peut être interprété comme une forme de technologie magique, capable de transmuter les éléments, car on croyait que l'élixir de vie et la pierre philosophale pouvaient guérir toutes les maladies et conférer l'immortalité à la personne qui les utilisait.

Jusqu'à aujourd'hui, le transhumanisme est une philosophie qui est appliquée par bien des élites de ce monde, il y a beaucoup de gens qui semblent suivre cette croyance que les humains devraient devenir plus que de simples humains, nous devrions devenir plus que de la chair et du sang.

Pendant que certaines personnes voient cela d'un bon oeil parce qu'ils ont de bonnes intentions pour l'humanité, il y en a beaucoup qui voient le transhumanisme comme simplement un moyen de contrôler la population et de mettre en avant un nouvel ordre mondial. Comment cela pourrait-il être réalisé ?

Le transhumanisme fait partie de la quatrième révolution industrielle.

La quatrième révolution industrielle est un concept qui a été fortement poussé par le forum économique mondial.

Le forum économique mondial est essentiellement un rassemblement des élites où elles décident des programmes à mettre en place contre l'humanité, l'avenir de l'humanité au profit des élites pour contrôler la population et manipuler ce qui se passe, mais publiquement, elles déclarent être une organisation internationale pour la coopération public-privé.

Le forum économique mondial lui-même a été créé en 1971, d'après eux... et c'est une organisation à but non lucratif, d'après eux... Avec son siège se situant à Genève en Suisse.

C'est censé être indépendant, impartial et non liés à de quelconques intérêts. C'est ce qu'ils disent.

La quatrième révolution industrielle est décrite comme un nouveau chapitre du développement humain, rendu possible par des avancées technologiques extraordinaires, comparables à celles de la première, de la deuxième et de la troisième révolution industrielle.

La quatrième révolution industrielle représente des façons entièrement nouvelles dont la technologie s'intègre dans les sociétés et même dans nos corps humains.

Les exemples incluent l'édition du génome, de nouvelles formes d'intelligence artificielle, des matériaux révolutionnaires, et des approches de la gouvernance qui reposent sur des méthodes cryptographiques telles que la blockchain.

Le forum économique mondial a décrit la quatrième révolution industrielle, comme quelque chose de très souhaitable...

"la quatrième révolution industrielle, est telle que les innovations auxquelles nous assistons aujourd'hui en termes d'intelligence artificielle, l'internet des objets, l'informatique dématérialisée, la robotique avancée, et bien d'autres, constituent ensemble une nouvelle phase dans le développement humain aujourd'hui. Au même titre, voire plus, que les précédentes révolutions industrielles en termes d'échelle et d'impact. Le covid-19, est quelque chose a accéléré ce mouvement industriel en cours..."

Faites le taire ! Tout le monde s'en moque !"

Cela signifie que le monde entier vaincra la pauvreté, personne n'aura faim, le monde lui-même deviendra plus vert, nous utiliserons des technologies vertes, nous serons tous interfacés comme une grande société et connectés les uns aux autres, l'état lui-même s'occupera de nous et une partie de cela est d'utiliser ces technologies qu'ils ont décrites.

Tout cela semble être une grande utopie pour certains, mais d'autres pensent, qu'il y a des objectifs et des desseins néfastes derrière cette poussée du transhumanisme.

La première révolution, qui a commencé dans les années 1700, utilisait l'eau et la vapeur pour mécaniser la production la seconde, entre les années 1800 et la première guerre mondiale, a progressé vers l'énergie électrique pour créer le système de production de l'électricité, la troisième a utilisé l'électronique et les technologies de l'information, pour entamer le processus d'automatisation de la production.

Et, enfin, la quatrième révolution cherche à s'appuyer sur la troisième, et est qualifiée de révolution numérique.

Schwab décrit cela comme une fusion des technologies, qui comprends la sphère physique, numérique et biologique.

Klaus Schwab veut que l'humanité se transforme en machines, il pense que ce lien entre la chair et le métal, est quelque chose à voir comme une merveilleuse opportunité pour nous de dépasser nos limites.

Alors qu'en réalité il ne s'agit pas de cela du tout, ils ne pourraient pas moins s'en soucier.

Klaus Schwab est à la tête du forum économique mondial, il en est en gros le directeur, vous l'avez peut-être déjà vu quelque part, et il a parlé ouvertement de "built back better" et de "the great reset".

"Certains diraient de "mieux reconstruire" nous dirions "d'avoir une grand réinitialisation"

Il veut que le monde évolue vers une vraie civilisation mondiale, la destruction de la société elle-même en une seule société gigantesque, il n'y aura plus de petites sociétés éparpillées dans le monde, tout le monde sera un.

Il n'y aura plus moyen de différencier les villes, les villages, les pays eux-mêmes, tout sera contrôlé par un seul gouvernement, et bientôt des technologies qui ont plus de pouvoir que ce que nous croyons avoir actuellement.

Il estime que cette quatrième révolution industrielle offre la possibilité de robotiser l'humanité et donc de compromettre nos sources traditionnelles de sens, le travail, la communauté, la famille, et l'identité, toutes ces traditions, les croyances, et les valeurs qui nous tiennent à cœur, n'existeront plus, elles sont considérées comme très dépassées pour le forum économique mondial.

Si nous avons des valeurs alors nous avons une morale, et c'est quelque chose qui n'est pas très bon pour le forum économique mondial, parce que cela signifie que nous sommes des personnes individuelles, et qu'en tant qu'individus nous pouvons penser par nous-mêmes, ce qui, encore une fois, n'est pas une très bonne chose.

Si nous supprimons ces valeurs, nous supprimons les traditions, et nous supprimons les normes de la société, comme avoir une famille, être religieux, avoir une identité, être capable de penser par soi-même, aller au travail, faire ce qu'on aime, si on enlève ça, alors on peut être modelé en ce que les élites veulent, et ça implique en partie d'être modelé en machines, qui font simplement ce qu'on leur dit.

Si les gens savaient ce qui se passe, et que le gouvernement, et ces élites s'avançaient et disaient : "Écoutez, nous voulons aller de l'avant avec cette idée de transhumanisme que nous avons, cela signifie que vous n'aurez pas vraiment d'identité, vous ne posséderez rien, vous ne serez même pas propriétaire de vous-même car nous posséderons la technologie que vous implanterez en vous."

Qu'en pensez-vous, pensez-vous que c'est une bonne idée ? La majorité dira probablement non, car pourquoi quelqu'un voudrait-il être contrôlé par une puce en lui ?

Pourquoi quelqu'un voudrait-il accepter un programme qui signifie qu'il n'est plus en contact avec son moi naturel ?

Pour contourner cela les élites utilisent l'ingénierie sociale.

L'ingénierie sociale est une façon de manipuler les masses, il s'agit de faire de la société ce que l'on veut qu'elle soit, il s'agit de mettre en place un changement, forcer le changement d'une manière telle que les gens ne remarquent pas vraiment qu'il a lieu.

Edward Bernays dans son livre "propagande" qui a été écrit dans les années 30 a décrit cela comme une méthode de contrôle mental. Il affirme que la manipulation consciente et intelligente des habitudes et opinions organisées des masses est un élément important de la société démocratique.

Ceux qui manipulent, ces mécanismes masqués de la société, constituent un gouvernement invisible qui est le réel pouvoir de nos pays.

Nous sommes gouvernés, nos esprits sont modelés, nos goûts sont formés, nos idées sont suggérées, en grande partie par des hommes dont nous n'avons jamais entendu parler.

Ce sont eux qui tirent les ficelles, qui contrôlent l'esprit du public.

L'ingénierie sociale est réalisée par de nombreux moyens, elle est réalisée par la programmation prédictive, nous verrons quelque chose à l'avance à la télévision, dans un film, peut-être même dans un journal, un petit indice de ce qui va arriver, de sorte que lorsque le changement se produira, nous ne serons pas aussi effrayés et nous l'accepterons simplement, nous l'accepterons aveuglément parce qu'inconsciemment nous savions que cela allait se produire.

"Oh mon extracteur de jus ne va jamais arriver. Hé papa ça vient d'arriver pour toi !

Maman, prépare un câlin extra spécial, je t'ai acheté un nouveau extracteur de jus ! Mon dieu, des germes de gripes entrent dans chaque orifice de ma tête !"

Ca peut avoir lieu dans les films, par exemple les films sur les pandémies, les films dans ce cas là à propos de l'IA, et ne faire qu'un avec la machine.

"Bonjour, je suis David, je peux faire presque tout ce qu'on peut me demander."

L'ingénierie sociale se fait aussi par la politique, des célébrités, des personnalités publiques, qui sont parmi nous et devant nous, même au-dessus de nous, nous disant ce qu'il faut croire, nous disant ce qui est acceptable et nous encourageant à penser d'une certaine façon.

"C'est vraiment important que des gens de tous les âges fassent le VACCIN !!!"

"Merci. Bonjour, je m'appelle Michael Caine, je viens de faire le vaccin contre le covid, ça n'a pas fait mal, peu de gens le savent."

Les célébrités elles-mêmes détiennent beaucoup de pouvoir, de nos jours beaucoup de gens idolâtrèrent les célébrités et les voient comme des êtres humains merveilleux, qui devraient être vénérés.

Alors qu'en réalité elles font partie d'un système pour imposer le changement et forcer le changement, sur les gens d'une manière qu'ils vont juste accepter aveuglément.

"J'assume la responsabilité. J'assume la responsabilité. J'assume la responsabilité, pour chaque moment non contrôlé. Pour chaque fois qu'il était plus facile de l'ignorer que de le dénoncer pour ce que c'était. J'assume la responsabilité, des gens noirs sont massacrés dans la rue, tués dans leurs propres maisons, ce sont nos frères et soeurs, nos amis."

En ce qui concerne la politique que j'ai mentionnée, donner au public cette façade de choix, de démocratie, qu'ils peuvent choisir qui élire au pouvoir, que ces gens feront des changements qui bénéficieront au public, est une

forme d'ingénierie sociale, parce qu'en réalité, les dirigeants sont choisis à l'avance, et mis en place pour appliquer les changements de ceux qui sont plus haut placés.

"Nous avons mis en place, je pense, l'organisation de fraude électorale la plus étendue et la plus complète de l'histoire de la politique américaine"

Ces élites veulent imposer un certain agenda, dans ce cas un agenda de transhumanisme, à la population. L'ingénierie sociale est un bien plus vaste sujet, et nous n'avons fait qu'effleurer la surface de ce qu'est le transhumanisme, ce dont il s'agit, pourquoi il a lieu, comment il sera réalisé, par quels moyens il sera réalisé.

"Quand vous améliorerez le cerveau, quand vous rendrez le corps humain plein de capteurs, ces capteurs sont capables de collecter des données, ce sont donc de nouvelles technologies excitantes..."

Il y a tellement de choses à approfondir sur ce sujet, rejoignez-moi la prochaine fois, nous explorerons l'ingénierie sociale et les moyens par lesquels l'ingénierie sociale est réalisée, des exemples, et vous pourrez alors décider par vous-même, si vous pensez que le programme du transhumanisme est en cours, et si vous ne remarquez des signes de programmation, des preuves évidentes de manipulation de masse.